

■ Sembrarán 1.500 árboles

## Intervienen árboles que están en riesgo en la ciudad de Cali



Foto:CVC

### MEDIO AMBIENTE

Lunes 23 de Septiembre, 2024

Más de cuatro mil árboles comenzaron a ser intervenidos por la CVC en la ciudad de Cali con el fin de mejorar sus condiciones y evitar que sean un riesgo para la ciudadanía.

La entidad ambiental informó que según el último censo arbóreo de la capital del Valle, más de doce mil árboles están catalogados como de alto riesgo y 4.971 se encuentran en nivel de riesgo medio.

Además, el censo indica que en las 22 comunas de la ciudad hay 382.369 árboles que incluyen más de 500 especies, de las cuales el 53% son árboles nativos y el resto son especies introducidas.

Así mismo la CVC anunció que en lo que resta del 2024 se van a sembrar en la capital del Valle un total de 1.500 árboles.

### Atención

El objetivo de la CVC para lo que resta del año es diagnosticar y atender 450 árboles notables en Cali, extraer 1.500 raíces o tocones y sembrar árboles nativos en esos sitios e intervenir más de cuatro mil árboles que representan

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE  
www.occidente.co

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

riesgo inminente.

Para desarrollar estas metas, la CVC cuenta con 21 cuadrillas que se encargan de atender una buena parte de los árboles de la ciudad, lo que será el aporte de la Corporación para tener a Cali en óptimo estado para la COP16.

Marco Antonio Suárez Gutiérrez director general de la CVC, dijo que “uno de los principales problemas del arbolado urbano es el riesgo que representan muchos de los árboles en nuestra ciudad por encontrarse en mal estado fitosanitario, secos o muertos, o establecidos en sitios inadecuados en los cuales constituyen un alto riesgo para la infraestructura de Cali, o peor, para la integridad de las personas, como infortunadamente se ha presentado en algunas ocasiones. Intervenir esos árboles será la prioridad de las cuadrillas que estamos presentando hoy”.

Suárez recordó que “según el último censo arbóreo para la ciudad de Cali, más de doce mil árboles están catalogados como de alto riesgo y 4.971 se encuentran en nivel de riesgo medio. Las cuadrillas de la CVC intervendrán cuatro mil de esos árboles en riesgo inminente y ese será uno de nuestros aportes, ya la Administración Distrital, el Dagma y las Empresas de Servicios de Aseo les corresponde el resto”.

De esta forma se busca dar respuesta a las múltiples peticiones de los ciudadanos que permanentemente elevan solicitudes a las instituciones para que les sea resuelto el tema de los árboles que les representan riesgo inminente.

## Cuadrillas

Por su parte, las cuadrillas además realizan el diagnóstico y tratamiento de más de 450 árboles considerados notables o representativos para Santiago de Cali. También se extraerán más 1.500 raíces o tocones.

El director de CVC indicó que “y esto es muy importante: en cada uno de estos sitios donde se extraigan raíces y tocones se sembrarán árboles nativos que enriquecerán más nuestro apreciado patrimonio arbóreo”.

Así mismo, Suárez manifestó que “para esta tarea contamos con las organizaciones más competentes que ya han demostrado en ocasiones anteriores su experticia y disposición permanente para atender las necesidades más apremiantes de este proyecto”.

Al referirse al trabajo que iniciaron, Jeison Ramos uno de los integrantes de las cuadrillas que atiende el arbolado urbano dijo que “hay muchos desafíos, pero estamos capacitados para lidiar con los problemas ambientales, los más comunes con hongos, la hormiga arriera, pero contamos con todo el equipamiento y recibimos tres meses de capacitación”.

Con estas intervenciones, que se realizan en barrios de las 22 comunas, se generan 500 empleos directos y 200 indirectos.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos